
第 19 回 北九州市景観審議会 議事要旨 

 

日 時：令和 2年 2 月 13 日(木) 10:00～12:00 

場 所：北九州市役所本庁舎 5 階 特Ａ会議室 

出席者： 

 委 員 赤川 貴雄、井上 龍子、大森 今日子、貞包 健一、柴田 加奈子、柴田 久、

島田 貴博、竹内 陽平、田中 康子、松山 祐子、御園 和穂、三笠 友洋、 

横山 麻季子 13 名 (欠席：小鉢 由美、福島 規子 2 名) 

 事務局 総務部長 二宮、都市景観課長 石原、景観形成係長 山本、 

景観づくり支援係長 古田、主査 矢野 

 

議事 北九州市景観計画の変更(案)について 

【位置図について】 

（委 員） 解像度を上げてはっきりとさせた方が良い。 

（委 員） 関門景観形成地域の区域図(P95)の凡例のフォントがつぶれて見にくい。 

（事務局） 技術的な制限があるが、可能な範囲で改善する。 

【景観誘導有り・無しのイメージパースについて】 

（委 員） 作風を含めて検討が必要。 

（委 員） 景観誘導がある場合とない場合のパースについて、ない場合を上に、ある

場合を下に配置してはどうか。 

（委 員） パースのコメントがどこを指しているのかわかりにくい。 

（委 員） 景観誘導を行ったパースに、人を描き加えて賑わいを表現してはどうか。 

（委 員） P46 の標識位置の修正をした方が良い。 

（委 員） 樹木の形をしっかりと記載してほしい。 

（委 員） 景観誘導がない方のパースにもコメントを入れたほうがわかりやすい。 

（委 員） P68 のカラー舗装は、色を正確に記載した方が良い。 

（委 員） それぞれのパースのタイトルを分かりやすい表現に改めた方が良い。 

（事務局） レイアウト等の見せ方を含め、可能な範囲で改善する。 

【その他】 

（委 員） インデックスは多色使いにしてはどうか。 

（委 員） インデックスの色が薄いので少し濃くした方が良い。 

（事務局） より見やすくできるよう検討、修正する。 

（委 員） 臨海部産業景観形成誘導地域と北九州空港周辺景観形成誘導地域をまと

めている個所と分けている個所があるので統一した方が良い。 

（事務局） 目次の章立てに合わせ、統一する。 

（委 員） 色彩基準の YRが RY となっている。 

（事務局） 修正する。 

（委 員） 意見のあった点については、事務局にて改善を検討し、その対応結果の確

認は会長に一任する。その他については承認ということでよろしいか。 

（委 員） 異議なし。 

 


